
高
他
職
員
一
同

会
　
長

副
会
長

　
〃

理
　
事

　
〃

　
〃

　
〃

　
〃

　
〃

　
〃

　
〃

　
〃

　
〃

　
〃

　
〃

　
〃

　
〃

　
〃

　
〃

　
〃

　
〃

　
〃

　
〃

　
〃

　
〃

　
〃

監
　
事

　
〃

土
江
　
博
美

長
谷
川
浩
司

岩
成
　
裕
治

内
田
　
磯
弘

持
田
　
隆
志

大
廻
　
憲
司

砂
原
　
　
誠

山
田
　
　
結

増
原
　
眞
一

飯
塚
　
　
勝

高
橋
　
修
平

上
瀬
　
大
輔

安
部
　
知
行

高
木
　
康
行

福
間
　
達
也

新
宮
　
大
輔

青
砥
　
潤
子

石
原
　
忠
男

松
田
　
圭
輔

布
村
　
祥
一

長
谷
川
延
正

三
島
　
輝
久

石
倉
　
昭
和

村
上
　
　
優

福
島
　
一
訓

亀
山
　
律
子

千
原
　
一
條

杉
谷
　
英
樹

（
宍
　
道
）

（
玉
　
湯
）

（
八
　
雲
）

（
宍
　
道
）

（
宍
　
道
）

（
宍
　
道
）

（
宍
　
道
）

（
宍
　
道
）

（
宍
　
道
）

（
宍
　
道
）

（
宍
　
道
）

（
宍
　
道
）

（
宍
　
道
）

（
宍
　
道
）

（
玉
　
湯
）

（
玉
　
湯
）

（
玉
　
湯
）

（
玉
　
湯
）

（
玉
　
湯
）

（
玉
　
湯
）

（
玉
　
湯
）

（
八
　
雲
）

（
八
　
雲
）

（
八
　
雲
）

（
青
年
部
）

（
女
性
部
）

（
八
　
雲
）

（
玉
　
湯
）

謹
賀
新
年

　昨年も中小、小規模事業者にとって、コロナ感染症からの脱却もまだ完全では無い中、物価高騰　資材の高値と事
業を取り巻く環境としては、厳しい状況下の中で価格転嫁も進まず苦慮されている事業所も多いかと思います。その中
でまつえ南商工会としましても、会員皆様のお話を伺い少しでも皆様に事業の発展、継続のお力になりえるよう今後も
努力していく所存でございます。又お近くの役員、職員にご相談して頂き一緒になって成長していけたら幸いです。
　毎年、松江市長要望として、まつえ南商工会独自の要望書を出させていただいております。今後会員皆様からの色々
なご要望が有ればお聞きしとりまとめたいと思います。又、事業承継についても、ご相談頂ければ一緒に考えて色々な
知恵を働かせたいと思っております。今後ともよろしくお願いいたします。
　結びに貴事業所の繁栄と会員皆様方のご健康ご多幸をご祈念申し上げ年頭のご挨拶とさせて頂きます。本年もよろし
くお願い致します。

新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、清
々
し
い
新
年
を

お
迎
え
の
こ
と
と
お
喜
び
申
し
上
げ
ま
す
。

本
年
も
、会
員
の
皆
様
な
ら
び
に
ご
家
族
の
皆
様
の
ご
健
康
と

ご
多
幸
、ご
活
躍
を
役
員
一
同
、心
よ
り
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。

年
頭
の
ご
挨
拶

ま
つ
え
南
商
工
会

会
長

土
江
　
博
美
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　11月15日（金）に、ゆうあい熊野館で八雲支部懇談会を開催しました。
　総勢29名の参加があり、会長あいさつに始まり、県連の服部共済アドバイザーによる共済研修の後、５～６名のグ
ループワークを開催しました。会員の皆様の事業を少しでも良くしていくことを目的にし、お困りごとを伺って商工
会のサービスや支援事業の活用につなげるという趣旨の、「お困りごと相談グループ検討会」を実施しました。検討
会では、お困りごとマップに記入し、グループ内で、発表し、問題点を話し合いました。どのグループも活発に意見
交換をし、有意義な会となりました。
　懇親会では、にぎやかに歓談し、抽選会で盛り上がり、盛会の内に終えることが出来ました。
　八雲地区での異業種交流の場として今後も開催を予定しておりますので、皆さま奮ってご参加下さい。

　11月５日～７日の早朝、エコロ交差点、旧公民館前、小学校入口
で街頭あいさつ運動を行いました。
　毎月、地域の皆さんが交代で児童生徒の通学の見守りと、声かけ
を行っている運動です。
　期間中、気温の低い日が続きましたが、元気にあいさつを返して
くれました。

しまニッコ！（スマイル声かけ運動）

　11月14日、建設
部会主催のドロー

ン講習会を、旧玉湯小学校体育館にて
開催しました。参加者12名のもと、株
式会社伊勢宮界隈元気プロジェクト
代表取締役の杉谷篤志氏を講師に迎
え、ドローンの活用事例やルールなど
を学びました。その後、全員が実際にドローンの操縦体験をしました。
　建設業界は、深刻な人手不足や高齢化に直面しており、労働生産性の向上と安全確
保が喫緊の課題となっています。ドローンは、測量、点検、施工管理など、様々な場
面で活用され、現場の負担軽減に貢献することが期待されています。今回の講習会を
通じて、参加者の皆さんはドローンの可能性を理解し、今後の業務への活用に繋がる
きっかけとなったことと思います。

建設部会

八雲支部懇談会八雲支部懇談会八雲支部
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　令和６年11月27日大阪府吹田市のパナソニック
スタジアム吹田にて、第24回商工会青年部全国大会

（大阪大会）が開催されました。全国から約4500名の青年部
員が参加し、当青年部からも７名が参加しました。
　今回は初めて屋外会場での開催となり、スタジアムの規模
に圧倒されながらも、全国の青年部員が一堂に会し、大いに
盛り上がり、参加した青年部員も楽しそうな様子が見られま
した。
　また、主張発表では地方大会を勝ち抜いてきた実力者の発
表ともあり、会場に集まった青年部員の心に響く素晴らしい
発表を披露していました。

青年部 商工会青年部全国大会（大阪大会）

　今回初めてリース製作をし、宍道町にある「ハナヤ
moi」の小豆澤和奈さんを講師にお迎えしました。
　難しい行程でも、説明を受けるとどんどん進み素敵
な作品が出来上がりました。

～ 接客講習会 ～（リース製作）

　今年度は宍道地区の「グループホームゆりさわ」さ
んへウエスを寄贈しました。
　段ボール５箱、とても喜んで頂きました。ご協力頂
きました皆様ありがとうございました。

～　ウエス寄贈　～
女性部
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　令和６年分の年末調整に向けた「定額減税セミナー」をまつえ南青色申告会と共同で
開催しました。11月29日に開催しました当セミナーには松江税務署のご担当官様を講
師に、会員事業所等から10名の方が受講されました。

　このセミナーでは、定額減税の制度説明と合わせ、年末調整全般と昨年度からの変更点などの説明があ
りました。定額減税は令和６年６月分からの給与等から減税しますが、年末調整で改めて計算し直します。また、市
役所から調整給付金を受け取られた従業員の方も、定額減税を計算し年末調整することとなります。
　今後の確定申告で定額減税をどう計算したらよいかなど、困ったことがあれば商工会へご相談ください。

税務セミナー

　高校、大学等への入学時・在学中にかかる費用を対象とした公的な融資制度です。お子さま１人
につき350万円以内を、固定金利（年2．65％（令和７年１月６日現在））で利用でき、在学期間
内は利息のみのお支払いとすることができます。
　詳しくは、「国の教育ローン」で検索または右のQRコードを読み込みいただくか、
下記のコールセンターへお問い合わせください。

〔教育ローンコールセンター〕0570−008656（ナビダイヤル）または（03）5321−8656

「国の教育ローン」（日本政策金融公庫）のご案内
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